

NOTAS BIBLIOGRAFICAS

Educación de los deficientes mentales

La Dra. en Medicina y maestra normal nacional, Carolina Tobar García, ha dado a la publicidad un interesante trabajo que se titula: "Educación de los deficientes mentales en los Estados Unidos". En esa obra, la Dra. Tobar García, demuestra la imperiosa necesidad de crear en la República Argentina "Escuelas para Anormales", pues el país carecería de profesionales debidamente capacitados para organizar las instituciones destinadas a ese objeto. Las fuentes informativas, que han servido para la redacción de la obra a que nos referimos, son, en primer lugar, los cursos seguidos por la autora sobre psicología, educación y administración especiales en el Teachers College; otro en el Instituto Psiquiátrico del Médical Center (Escuela de Medicina), sobre bases orgánicas de los desórdenes mentales de los niños, y, finalmente, la observación frecuente de las Ungraded Classes de la Ciudad de New York, y la permanencia durante semanas en las más grandes escuelas de internados de los Estados Unidos.

La educación diferenciada, que está en pleno desarrollo en otros países, dice la Dra. Tobar García, es desconocida entre nosotros, y, sin embargo, hoy en día, ese problema debe ser el fundamento de todo el sistema educativo.